
В последние дни декабря студенты ху
дожественно-графического факультета 
нашего университета посетили Витебскую 
детскую областную клиническую больни
цу, чтобы поздравить находящихся там 
ребят с наступающим Новым годом.

Идею провести такое доброе 
мероприятие предложили заме
ститель декана по воспитатель 
ной работе Денис Павлович Глу- 
щук и старший преподаватель 
кафедры изобразительного ис
кусства Елена Юрьевна Антоны- 
чева. Подарки для деток (набо
ры для творчества и сладости} 
заранее подготовили препода
ватели худграфа, а студенты на
учили малышей делать бумаж
ных ангелочков и объемные сне
жинки во время мастер-классов.

А еще с главным зимним праз
дником деток поздравили Дед 
Мороз и Снегурочка.

Анастасия БЛИНКОВА, сту
дентка 2 курса художествен
но-графического факультета:

«Мне нравится участвовать в подобных 
благотворительных акциях. Когда видишь, 
как дети веселятся, на душе становится 
хорошо. Ребят в больнице было много, 
поэтому уделить внимание каждому чисто 
физически у нас не получилось, хотя мы 
очень старались. А когда мы собирались 
уходить, то прятали нашего Деда Мороза,
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но, такие визиты к деткам 
очень вдохновляют. И ког

погому что дети не хотели его отпускать».
Алина ТАБАНЮХОВА, студентка 3 кур

са художественно-графического фа
культета:

■В предновогодней благотворительной 
акции я принимала участие и в прошлом 
году. Тогда мы, студенты, посетили воспи
танников Витебского областного специа
лизированного дома ребенка. Если чест

да в этом году нам предло
жили проведать пациентов 
Витебской детской облас
тной клинической больни
цы, я с удовольствием со
гласилась. Дети внима
тельно слушали то, что мы 
им рассказывали, а на ма
стер-классах усердно рабо
тали».

Денис Павлович ГЛУ- 
ЩУК, заместитель дека
на по воспитательной ра
боте художественно-гра
фического факультета: 

»Очень хорошо, что наши 
студенты принимают уча

стие в благотворительных акциях. Благо
даря этому ребята становятся сплоченны
ми, учатся применять навыки и умения, 
которые приобрели на занятиях. Общение 
с детьми -  это очень ценный опыт для 
будущих педагогов».
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